
  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

1 

           ATA DA TRIGÉSIMA SÉTIMA (37ª) SESSÃO 

ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares, 1º 

vice-presidente, no exercício da presidência; secretariada pelo 

Sr. Vereador Waldemar Marcurio Filho. 

 

 

Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano dois 

mil e dezesseis, realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador 

Santo Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

presidida pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares, 1º vice-

presidente, no exercício da presidência; secretariada pelo Sr. 

Vereador Waldemar Marcurio Filho, a Trigésima Sétima (37ª) 

Sessão Ordinária do Quarto (4º) Ano da Décima Sexta (16ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos termos 

da Relação da Matéria, datada de 18 de novembro de 2016. Às 

18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores 

pelo 1º Secretário, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se 

constatando haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ary Augusto 

Reis de Macedo (01), Benedito José do Couto (02), Cinoê 

Duzo (03), Daniel Gasparini dos Santos (04), Jorge Setoguchi 

(05), Laércio Rocha Pires (06), Luís Roberto Tavares (07), 

Luiz Antônio Guarnieri (08), Luzia Cristina Côrtes Nogueira 

(09), Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino (10), Marcos 

Bento Alves de Godoy (11), Maria Helena Scudeler de Barros 

(12), Osvaldo Aparecido Quaglio (13), Paulo Sérgio  de Souza 

(14), Waldemar Marcurio Filho (15) e, ausentes, João Antônio 

Pires Gonçalves (16), Leonardo David Zaniboni (17),  

conforme, aliás, se vê das respectivas assinaturas apostas na 

Folha de Presença - Registro de Comparecimentos e Faltas 

dos Srs. Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao final da 
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presente ata, o 1º vice-presidente, no exercício da presidência, 

Vereador Luís Roberto Tavares, deu por iniciados os trabalhos 

da presente sessão. Posto isto, conforme o disposto no 

Parágrafo Único, do Artigo 106, da citada Resolução, o 1º 

Vice-Presidente, no exercício da presidência, convidou o 

Vereador Luiz Antônio Guarnieri, para que procedesse a 

leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. Cumprida dita 

providência, dando por iniciada a parte reservada ao 

"EXPEDIENTE", o 1º Vice-Presidente, no exercício da 

presidência, Vereador Luís Roberto Tavares, desde logo, 

submeteu à apreciação do Plenário o Requerimento nº 

400/2016, do Vereador João Antônio Pires Gonçalves, 

solicitando, o afastamento, na data, por motivo de doença, 

conforme rezam os Artigos 81, I, ‘a”; 156, I, e 167, Parágrafo 

Único, todos da Resolução nº 276/2010, Regimento Interno 

vigente, conforme atestado médico anexo; (submetido a votos 

em sessão de hoje, Turno Único, sem preceder discussão, o 

Requerimento nº 400/2016, foi aprovado, pela unanimidade 

dos vereadores presentes); (cumpra-se como requer). Neste 

ponto, o 1º vice-presidente da Câmara, no exercício da 

presidência, Vereador Luís Roberto Tavares, suspendeu a 

sessão, às 18h45, para cumprimento do disposto no 

Requerimento nº 366/2016, de autoria do Vereador Jorge 

Setoguchi, que solicitou homenagem ao Atirador Destaque do 

ano de 2016, do Tiro de Guerra 02-023, de Mogi Mirim. A 

sessão foi suspensa e composta mesa, com as seguintes 

autoridades, além dos vereadores presentes: Chefe de 

Instrução do Tiro de Guerra, Subtenente Roberth César 

Gonçalves dos Santos; 1º Sargento Polícia Militar Giovane 

dos Santos; Bispo Vilmar Dacampo, da Missão Paz e Vida; 

Fábio Barreira dos Santos, Presidente do Rotary Clube de 

Mogi Mirim, e Celso Mendes, Presidente do Grupo de 

Escoteiros Valentino Balestro, de Mogi Mirim. Foi 

homenageado o Atirador Destaque Ano 2016, Cabo Lucas 

Henrique Tozzi, bem como foi guardado respeitoso Minuto de 

Silêncio, em memória do atirador Allan Telles Barragan 

Freitas, falecido durante o ano. A sessão foi reaberta às 
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19h27. Posto isto, o 1º vice-presidente da Câmara, no 

exercício da presidência, Vereador Luís Roberto Tavares 

submeteu à apreciação do Plenário a Ata da Trigésima Quinta 

(35ª) Sessão ordinária, realizada em 07 de novembro de 2016, 

a qual, depois de achada conforme e aprovada, foi 

devidamente assinada, pelos Vereadores Luís Roberto 

Tavares, 1º Vice-Presidente, no exercício da presidência, e 

Waldemar Marcurio Filho, o 1º Secretário. Na sequência deu 

ciência à Casa, através de leitura, da seguinte matéria: 1. 

Projeto de Lei nº 109, de 2016, de autoria do Vereador Cinoê 

Duzo, “dando denominação oficial ao sistema de lazer quatro, 

localizado no Jardim Paineiras de Luzia Rodrigues – Dona 

Luzia”; (ao exame das Comissões Permanentes); 2. Projeto de 

Lei nº 111, de 2016, de autoria do Vereador Manoel Eduardo 

Pereira da Cruz Palomino, “dando denominação oficial à rua 

projetada 06, localizada no Condomínio Morro do Sol, de Rua 

Mônica Maki Nagai Shiroma”; (ao exame das Comissões 

Permanentes); 3. Projeto de Lei nº 112, de 2016, de autoria da 

Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros, “dando 

denominação oficial à MMR 252, de MMR Tiago Silva 

Barros”; (ao exame das Comissões Permanentes); 4. Projeto 

de Lei nº 113, de 2016, de autoria da Vereadora Maria Helena 

Scudeler de Barros, “dando denominação oficial à rua 03, 

localizada no Condomínio Morro do Sol, de Rua Linda da 

Silva Castro”; (ao exame das Comissões Permanentes); 5. 

Projeto de Lei nº 114, de 2016, de autoria da Vereadora Maria 

Helena Scudeler de Barros, “dando denominação oficial à rua 

04, localizada no Condomínio Morro do Sol, de Rua Sebastião 

Solidário de Souza”; (ao exame das Comissões Permanentes); 

6. Projeto de Lei nº 115, de 2016, de autoria do Vereador 

Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino, “dando 

denominação oficial à rua projetada 09, localizada no 

Condomínio Morro do Sol, de Rua Qodrat’ullah Soltani”; (ao 

exame das Comissões Permanentes); 7. Projeto de Lei nº 116, 

de 2016, de autoria do Prefeito de Mogi Mirim, Luís Gustavo 

Antunes Stupp, acompanhado de Mensagem nº 63/2016, 

datada de 17/11/2016, objeto do Ofício nº 63/2016, de igual 
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data, “autorizando o Município de Mogi Mirim, pelo Poder 

Executivo, a realizar parceria, por tempo determinado e sem 

ônus, com a Paróquia Santa Cruz de Mogi Mirim, para fins de 

permissão de uso de área de terreno”; (ao exame das 

Comissões Permanentes); 8. Projeto de Lei nº 117, de 2016, 

de autoria do Prefeito de Mogi Mirim, Luís Gustavo Antunes 

Stupp, acompanhado de Mensagem nº 65/2016, datada de 

18/11/2016, objeto do Ofício nº 65/2016, de igual data, 

“dispondo sobre a aprovação, em âmbito municipal, do 

Regulamento Técnico para Funcionamento das Instituições de 

Longa Permanência Para Idosos de Mogi Mirim”; (ao exame 

das Comissões Permanentes); 9. Projeto de Lei Complementar 

nº 14, de 2016, de autoria do Prefeito de Mogi Mirim, Luís 

Gustavo Antunes Stupp, acompanhado de Mensagem nº 

64/2016, datada de 18/11/2016, objeto do Ofício nº 64/2016, 

de igual data, “alterando dispositivos da Lei Complementar nº 

205, de 2006, que dispõe sobre o Quadro de Pessoal, o Plano 

de Empregos, Salários e Carreiras da Prefeitura de Mogi 

Mirim”; (ao exame das Comissões Permanentes); 10. Balanço 

financeiro da receita e despesa da Prefeitura Municipal de 

Mogi Mirim, “referente ao mês de setembro de 2016”;(ao 

exame da Comissão de Finanças e Orçamento); 11. Balanço 

financeiro da receita e despesa da Câmara Municipal de Mogi 

Mirim, “referente ao mês de outubro de 2016”; (ao exame da 

Comissão de Finanças e Orçamento). Ainda com os Ofícios 

nºs. 63 e 65/2016, o Sr. Prefeito Luís Gustavo Antunes Stupp 

solicitou fossem os Projetos de Lei nºs. 116 e 117/2016 

apreciado em Regime de Urgência Especial, conforme 

previsto no Artigo 54 da Lei Orgânica – LOM de Mogi 

Mirim. Ato contínuo, o 1º Vice-presidente da Câmara, no 

exercício da presidência, Vereador Luís Roberto Tavares, 

submeteu à apreciação e votação dos nobres Vereadores os 

seguintes REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa 

(aprovados pela Casa): Requerimento nº 394/2016. Assunto: 

Reitero e solicito informações ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, sobre quais providências estão sendo 

tomadas, para sanar os problemas de falta de escoamento de 
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água na Rua José Mathias, entre o número 303 e 319, Bairro 

Tucura. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO. Requerimento nº 396/2016. Assunto: 

Solicito informações do Excelentíssimo Senhor Prefeito Luís 

Gustavo Antunes Stupp, em conjunto com SAAE, sobre quais 

providências estão sendo realizadas para sanar os problemas 

relacionados às fossas, no Bairro Parque das Laranjeiras. 

Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO. Requerimento Nº 397/2016. Assunto: REQUER 

AO PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES 

STUPP, INFORMAÇÕES SOBRE O DESCARTE DE 

ENTULHOS NO PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: 

LUIZ ANTONIO GUARNIERI. Requerimento Nº 398/2016. 

Assunto: REQUEIRO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP, QUE OFICIE A 

EMPRESA TELEFÔNICA S.A, SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO NOS CABOS E POSTES DE FIAÇÃO DE 

TELEFONIA NA ESTRADA RURAL MUNICIPAL JOÃO 

LUIZ MORENO (MMR-357). Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Requerimento Nº 399/2016. Assunto: 

REITERO A INDICAÇÃO 108/2016 QUE SOLICITA 

LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE ÁREA PARA 

MELHORAR ESCOAMENTO DE ÁGUA PARADA, NA 

ESQUINA DAS RUAS 38 E 32 NO PARQUE DAS 

LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Na 

sequência, o 1º Vice-Presidente, no exercício da presidência, 

Vereador Luís Roberto Tavares, deu por aprovadas, conforme 

deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES 

endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: Indicação Nº 

942/2016. Assunto: SOLICITO AO EXMO. PREFEITO 

MUNICIPAL E À SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E 

MOBILIDADE URBANA, A IMPLANTAÇÃO DE 

SINALIZAÇÃO E REDUTORES DE VELOCIDADE 

(LOMBADA) NA AV. DA SAUDADE, TUCURA. Autoria: 

LAÉRCIO ROCHA PIRES. Indicação Nº 943/2016. Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 
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SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

ITORORÓ, LOCALIZADA NA JARDIM SANTA HELENA. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 944/2016. 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

SANTA CRUZ, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

945/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

GUERINO DAVOLI, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

946/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

ITORORÓ, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM SANTA 

HELENA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

947/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA 

AVENIDA JUSCELINO KUBITSCHEK, LOCALIZADA 

NO BAIRRO JARDIM INOCOOP. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 948/2016. Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO 

ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, IMEDIATA MANUTENÇÃO NO 

PAVIMENTO ASFÁLTICO DA AVENIDA DA SAUDADE, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM LONGATTO. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 949/2016. 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 
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SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

VINTE E CINCO DE JANEIRO, LOCALIZADA NO 

BAIRRO VILA SANTA LUZIA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 950/2016. Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO 

ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, IMEDIATA MANUTENÇÃO NO 

PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA PAISSANDÚ, 

LOCALIZADA NO CENTRO. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 951/2016. Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO 

ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, IMEDIATA MANUTENÇÃO NO 

PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA ESPÍRITO SANTO, 

LOCALIZADA NO BAIRRO SAÚDE. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 952/2016. Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO 

ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, IMEDIATA MANUTENÇÃO NO 

PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA LÁZARO DO 

AMARAL MELLO, LOCALIZADA NO BAIRRO TUCURA. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 953/2016. 

Assunto: SOLICITA AO EXECUTIVO MUNICIPAL 

LIMPEZA DOS TERRENOS, LOCALIZADOS NA RUA 

ÉRICO VERISSIMO, NO LINDA CHAIB. Autoria: MARIA 

HELENA SCUDELER DE BARROS. Indicação Nº 954/2016. 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP, ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO E MELHORIAS NA ESTRADA 

MUNICIPAL RURAL SANTA MARIA (MMR-283). 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 955/2016. 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP, ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 
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BENEDITA MANO SCHINCARIOL, LOCALIZADA NO 

BAIRRO SAÚDE. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação 

Nº 956/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP, 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

PERNAMBUCO, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

957/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

JOÃO MALVEZZI, LOCALIZADO NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

958/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

AMÁBILE MANTOVANI GUARNIERI, LOCALIZADA 

NO BAIRRO JARDIM CALIFÓRNIA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 959/2016. Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO 

ANTUNES STUPP, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, IMEDIATA MANUTENÇÃO NO 

PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA PRESIDENTE 

CAMPOS SALLES, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

960/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP, 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

SANTA CRUZ, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

961/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

9 

AVENIDA PEDRO BOTESI, LOCALIZADA NO BAIRRO 

TUCURA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

962/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA 

AVENIDA 22 DE OUTUBRO. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 963/2016. Assunto: Solicita ao 

Senhor Prefeito Municipal, através de suas secretarias 

competentes, providências para que sejam executados os 

serviços de manutenção da iluminação pública, na Rua João 

Carlos da Cunha Canto. Autoria: DANIEL GASPARINI DOS 

SANTOS. Indicação Nº 964/2016. Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, através da 

Secretaria de Obras, Habitação e Serviços, implantação e troca 

de placa de sinalização com nome de rua no endereço Rua 

Guararapes, Bairro Tucura. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 965/2016. 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Prefeito Luís Gustavo 

Antunes Stupp, através da Secretaria Competente, 

providências urgentes para sanar os problemas de alagamento, 

bem como estudos e informações acerca da viabilidade de 

obras de infraestrutura e asfalto na Rua Estrada da Servidão, 

Bairro Morro Vermelho e adjacentes. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 

966/2016. Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

BENEDITA MANO SCHINCARIOL, LOCALIZADA NO 

BAIRRO SANTA CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI. A 

seguir, o 1º Vice-Presidente, no exercício da presidência, 

Vereador Luís Roberto Tavares submeteu à apreciação e 

votação dos nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES, 

endereçadas à Mesa (aprovadas pela Casa): Moção Nº 

140/2016. Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS À EMPRESA BUFFALO GRILL, DE MOGI 
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MIRIM, PELA COMEMORAÇÃO DE 30 ANOS DE 

FUNDAÇÃO. Autoria: CINOÊ DUZO. Moção Nº 141/2016. 

Assunto: VOTOS DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES 

COM CESAR POLETTINI E MAXIMILIANO LEONELLO 

JÚNIOR, POR PARTICIPAREM DA EQUIPE DE 

ELABORAÇÃO DO NOVO DECRETO DA 

AQUICULTURA PAULISTA. Autoria: OSVALDO 

APARECIDO QUAGLIO. Moção Nº 142/2016. Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO SENHOR 

EUGÊNIO MANARA. Autoria: OSVALDO APARECIDO 

QUAGLIO. Moção Nº 143/2016. Assunto: Votos de aplausos 

e congratulações com o Padre Sidney Wilson Basaglia, com 

seu vigário, padre André Panassolo, com as autoridades de 

Serra Negra e com o povo serrano, pelo transcurso do 

centenário da matriz da cidade. Autoria: LUZIA CRISTINA 

CÔRTES NOGUEIRA. Moção Nº 144/2016. Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO SENHOR 

ARIOVALDO GARROS, OCORRIDO DIA 11 DE 

NOVEMBRO DE 2016. Autoria: MARIA HELENA 

SCUDELER DE BARROS. Moção Nº 145/2016. Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO SENHOR 

MARCO ANTONIO BUENO ROMANELLO, OCORRIDO 

DIA 10 DE NOVEMBRO DE 2016. Autoria: MARIA 

HELENA SCUDELER DE BARROS. Moção Nº 146/2016. 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR LUIZ HENRIQUE MISSAGLIA COSCARELLI, 

OCORRIDO DIA 07 DE NOVEMBRO DE 2016. Autoria: 

MARIA HELENA SCUDELER DE BARROS. Moção Nº 

147/2016. Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA ÂNGELA VIDOLIN, OCORRIDO NO DIA 16 

DE NOVEMBRO DE 2016. Autoria: JORGE SETOGUCHI.  

A seguir, o 1º Vice-Presidente, no exercício da presidência, 

Vereador Luís Roberto Tavares, colocou à disposição dos Srs. 

Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofícios nºs. 

692, 693, 694, 695, 696, 697, 698, 699, 700, 701, 702, 704, 

705, 706, 707, 708, 709, 710, 711, 712, 713, 714, 715, 716, 
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717, 718, 719, 720, 721, 722, 723, 724, 725, de 2016,  datados 

de 27 de outubro, 03, 09, 10 e 16 de novembro de 2016, todos 

subscritos pelo Senhor Prefeito Municipal, respectivamente, 

respondendo a respeito da Indicação nº 786/2016; 

Requerimento nº 365/2016; Indicação nº 114/2016; Indicação 

nº 731/2016; Requerimento nº 384/2016; Requerimento nº 

329/2016; Requerimento nº 353/2016; Requerimento nº 

355/2016; Requerimento nº 362/2016; Requerimento nº 

338/2016; Requerimento nº 368/2016; Requerimento nº 

376/2016; Requerimento nº 361/2016; Requerimento nº 

375/2016; Requerimento nº 382/2016; Indicação nº 729/2016; 

Indicações nºs 771/ e 7722016; Indicações nºs 698, 740 a 756, 

764 a 766 e 768/2016; Indicação nº 763/2016; Indicações nºs 

787 e 788/2016; Indicações nºs 789 a 791, 819 e 820/2016; 

Indicações nºs 828, 829, 831 a 834/2016; Indicações nºs 835 e 

837/2016; Indicação nº 732/2016; Indicação nº 776/2016; 

Indicações nºs 792 a 809, 811 a 814, 816, 823 e 824/2016; 

Indicações nºs 827, 838 a 848/2016; Indicação nº 777/2016; 

Indicações nºs 817 e 818/2016; Indicação nº 761/2016; 

Indicação nº 875/2016; Requerimento nº 358/2016; 

Requerimento nº 374/2016, de autoria do Executivo 

Municipal”; (arquive-se, após dar ciência aos Senhores 

Vereadores); Ofício nº 150/2016, datado de 09 de novembro 

de 2016, subscrito pela Sra. Rosemary Fátima Silva, 

Presidente do Conselho Municipal de Saúde, “enviando 

declaração PAS/2017, sobre remanejamento no orçamento 

municipal); (arquive-se).   Não havendo mais proposituras, ou 

quaisquer outros documentos, para serem levados ao 

conhecimento do Plenário, o 1º Vice-Presidente, no exercício 

da presidência, Vereador Luís Roberto Tavares, facultou o uso 

da palavra no “Expediente”, anunciando os oradores inscritos, 

conforme § 6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. Como os 

primeiros inscritos, Vereadores Osvaldo Aparecido Quaglio, 

Waldemar Marcurio Filho, Benedito José do Couto e Daniel 

Gasparini dos Santos, desistissem da palavra, ocupou lugar, na 

tribuna, o Vereador Luiz Antônio Guarnieri. “Primeiramente, 

parabenizar esta Casa, o companheiro Vereador Jorge 
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Setoguchi, pela iniciativa da homenagem, e ao atirador 

homenageado, Cabo Tozzi. Também ao Tiro de Guerra 02-

023, de Mogi Mirim, pois foi uma cerimônia interessante. Há 

algum tempo, observamos que o Tiro de Guerra saiu de suas 

quatro linhas e passou a desenvolver um trabalho muito 

bonito, junto à comunidade, nas campanhas de doação de 

alimentos, de agasalhos, estando próximo das entidades 

assistências da cidade. Um trabalho muito bonito e 

interessante. Uma justa homenagem ao TG 02-023, que 

desenvolve um trabalho de civismo, em Mogi Mirim. 

Parabéns, subtenente Robert, que está nos deixando. Boa sorte 

ao subtenente Fagundes, que o substituirá. Outro assunto é o 

Requerimento nº 397/2016, onde questionamos a prefeitura 

sobre o descarte irregular e inadequado dos entulhos da 

construção civil, que está sendo feito, no Parque das 

Laranjeiras. Quando recebi a denúncia não dei crédito, mas vi 

a manchete, no jornal A Comarca, e fiquei abismado. Eu 

mesmo presenciei o caminhão descarregando. Chamei 

moradores próximos, inclusive, a senhora Margarete, que 

recebeu uma caçamba depositada ao lado de sua casa. Está 

preocupada, óbvio, com ratos e animais peçonhentos. 

Ninguém toma providências! Tiramos fotos e mandamos para 

a prefeitura, a fim de que tome devidas providências. Correto 

seria ter evitado que acontecesse. Debatemos nesta tribuna há 

algum tempo. Desde agosto, quando Paulo Terraplanagem 

informou, que, no final de agosto, iria romper com os 

caçambeiros da cidade. Efetuamos a procura, por diversas 

vezes, ao Wilson Rogério, Secretário de Obras, braço forte do 

prefeito, mas, infelizmente, sequer fomos atendidos, e não se 

resolveu nada. Paulo Terraplanagem fechou a atividade de 

depósito de entulhos da construção civil. Inclusive, com 

muitos subprodutos prontos, que poderiam ser utilizados 

nessas ruas, que estão recebendo asfalto, que foi prometido, e 

em estradas rurais. Infelizmente, não foi planejado. E para 

resolver o problema, descarta-se, em qualquer lugar! Para 

resolver, pedimos que o secretário de obras nos responda o 

que está acontecendo. É uma falta de planejamento, uma falta 
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de comando. Principalmente, uma falta de consideração, para 

com os moradores desse bairro, sempre tão esquecido. Foram 

prometidos asfalto e infinidade de coisas a esse povo e, 

infelizmente, a situação continua a mesma. Poucas ruas 

melhoradas e, infelizmente, será fardo grande para a próxima 

administração. Outro ponto, é o projeto recebido para leitura, 

o Projeto de Lei Complementar nº 14/2016. Ora! Quem diria! 

No apagar das luzes, o prefeito mandou o projeto. Uma luz, no 

fim do túnel. Faço o elogio. Brigamos muito, em maio, abril e 

junho, a respeito dos reajustes do funcionalismo público. 

Chegou à Casa o Projeto de Lei Complementar nº 14/2016, 

para alterar a data base de reajuste dos servidores da 

prefeitura, antecipando-a, para 1º de março. Para que não se 

tenha o problema de todos os anos eleitorais, quando usam a 

desculpa, para não passar aumento aos servidores. Então, que 

isso se resolva o quanto antes. Que na próxima gestão, este 

problema não aconteça”, discursou. A próxima oradora foi a 

Vereadora Luzia Cristina C. Nogueira. “Para explicar a moção 

de congratulações ao padre Sidney Wilson Basaglia. Ele foi o 

primeiro pároco da paróquia de São Joaquim e Santana de 

Mogi Mirim e, atualmente, está como pároco de Nossa 

Senhora do Rosário, na cidade de Serra Negra. Recentemente, 

ele efetuou solenidade, registrando o centenário de sua matriz. 

A moção representa os parabéns de Mogi Mirim, pelo trabalho 

que ele realiza, na fé, em Serra Negra. Ele é cidadão 

mogimiriano, por título. Daquilo que o vereador Luiz 

Guarnieri falou, em termo das mudanças na data base, para o 

reajuste dos servidores, completar, dizendo que vai ser algo 

muito bom aos servidores. Como a data cai em 1º maio, 

sempre, no último ano de mandato, as discussões se alastram e 

não se resolve nada, intercede o sindicato, comissão de 

funcionários, mas, acaba-se sempre, sem o aumento pedido, 

ou, simplesmente, dá-se um reajuste mínimo, abaixo da 

inflação e dividido, como foi neste ano, de 2016. Pedimos que 

esta mudança ocorresse, neste ano, e não conseguimos. E, 

agora, no apagar das luzes, chega o que tanto pedimos. Que 

seja analisado, então, e aprovado. Será uma situação mais 
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firme e certa aos funcionários. Falar também de algo 

importante, questão da Justiça. Ora! Como a Justiça está 

caminhando rápida, realmente, na área da política. Isto é muito 

bom, para que, nas próximas administrações, os políticos 

possam voltar a trabalhar mais dentro da moral e da 

legalidade. Vimos o ex-governador do Rio de Janeiro, Antony 

Garotinho, ser preso, por compra de votos. Algo inusitado! 

Nunca antes visto! O que faz falta é a população trabalhar 

junto aos políticos. Reclama, mas não acompanha o trabalho 

político e, assim, fica difícil. Acompanhem e participem da 

política”, sublinhou. O próximo orador foi o Vereador Cinoê 

Duzo. “Parabenizar o vereador Jorge Setoguchi, pela justa 

homenagem ao Tiro de Guerra. Certamente, os representantes 

do Grupo de Escoteiros, do Rotary e Polícia Militar 

abrilhantaram ainda mais o momento. Cito subtenente Roberth 

César Gonçalves e o subtenente Ademar Rodrigues. Parabéns, 

ao Cabo Tozzi. Quero fazer uma breve observação sobre o 

futuro governo municipal. Começou bem. Vejo, com bons 

olhos. Não tem nenhum secretário, ou alguém ligado ao alto 

escalão do atual e desastroso governo municipal. Vejo, com 

bons olhos, o início deste futuro governo. 2017. Que os 

demais escalões não sejam compostos por ninguém do atual 

governo municipal. Que comece diferente, como a população 

espera. Promissor e sério. Um governo, que possa tirar a 

cidade do fundo do poço. Até a corda do balde arrebentou, no 

fundo do poço. Desastre total. Quanto à apoiar o futuro 

prefeito, precisamos analisar os futuros projetos. Ser oposição, 

por oposição, não é ser inteligente. Temos que conversar, 

dialogar e, se for em prol do povo, enxergarei com bons olhos. 

O contrário, não. E vamos consultar a base do partido, para 

saber que rumo tomar. Outra coisa, quanto ao Parque das 

Laranjeiras. Bairro de pessoas trabalhadoras e dignas. Com 

sol, as máquinas estavam paradas; com sol, não se tinha 

combustível; com sol, não se tinha óleo diesel, não se tinha 

nada. Agora, iniciam-se as chuvas e será a desculpa, para o 

moleque do prefeito, porque ele não vai fazer nada! Deixo 

aqui, a observação: as pessoas, que estão precisando de 
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consultas médicas, pré-agendadas, para depois do dia 19, 

aviso, para que corram até a UBS, porque, depois deste dia, 

elas estarão fechadas e se acabou o negócio. Observem as 

datas”, acentuou. O último inscrito, Vereador Marcos Bento 

Alves de Godoy, desistiu da palavra. Não havendo mais 

oradores inscritos, o Sr. 1º vice-presidente, no exercício da 

presidência, suspendeu a Sessão às 20h04, conforme o 

disposto no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 

(Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou haver número legal, o Sr. Presidente deu por 

iniciados os trabalhos da "ORDEM DO DIA", submetendo à 

apreciação da Casa o que segue: EM TURNO ÚNICO: “ex-

vi” do disposto no § 1º, inciso I, do Artigo 171 do 

Regimento Interno: 1. Projeto de Lei nº 108, de 2016, de 

autoria do Prefeito Municipal, “dispondo sobre prorrogação 

de prazo estabelecido na Lei Municipal nº 5.603/2014, que 

autorizou o Poder Executivo, alienar, por doação, área de 

terreno do município, à Empresa A. VIEIRA ELEVADORES 

ME, e dando outras providências”. Parecer da Comissão de 

Justiça e Redação. Para discutir a matéria, fez uso da palavra a 

Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros. “Foi feita doação 

deste terreno, que fica no Distrito Industrial Luiz Torrani. Nas 

leis de doação, há prazo, para início e término da obra. Ocorre 

também, o momento pelo qual passa o país, pela crise, na 

economia brasileira, o ramo industrial não está conseguindo 

honrar os prazos. O proprietário esteve aqui, falou conosco e 

sabemos, que ele tem algumas partes da obra concluídas. Ele 

pede uma prorrogação, de mais dois anos, para término da 

obra. Este é o objetivo do projeto. Eu entendo, que a empresa 

estabelecida se mostra idônea e não vejo dificuldades para 

aprovar e autorizar a prorrogação, por mais dois anos. 

Entendo possível autorizar”, disse. Também comentou a 

proposta, a Vereadora Luzia C. C. Nogueira. “Nós 

acompanhamos a briga da empresa, para conseguir a área e 
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poder ampliar seu trabalho, que antes, era feito no Bairro 

Mirante, local onde havia muita reclamação de vizinhos. O 

proprietário só conseguiu o terreno, na esteira da crise 

econômica, que está aí. Eu entendo, que não há porque não ser 

favorável à prorrogação, pelo histórico da empresa e de seu 

proprietário”, colocou; (submetido a votos em Sessão de hoje, 

a Casa aprovou, por unanimidade dos vereadores presentes, 

em Turno Único, o Projeto de Lei nº 108/2016, do Prefeito de 

Mogi Mirim); (à sanção do Prefeito de Mogi Mirim); “ex-vi” 

do disposto no § 1º, inciso III, “d”, do Artigo 171 do 

Regimento Interno: 2. Projeto de Lei nº 103, de 2016, de 

autoria do Vereador Luís Roberto Tavares, “dando 

denominação oficial à Rua Projetada 1, localizada no 

Condomínio Residencial Morro do Sol de RUA VEREADOR 

DAVID MOISÉS PEDRO DOS SANTOS - VILA”. Parecer 

da Comissão de Justiça e Redação. Para comentar a matéria, 

fez uso da palavra a Vereadora Maria Helena Scudeler de 

Barros. “Desejo prestar minhas homenagens, dar os 

cumprimentos ao Vereador Luís Roberto, pela apresentação 

do projeto. Fui vereadora, ao lado de Vila. Ele sempre honrou 

esta Casa, um homem simples, eleito com votação expressiva. 

Convivemos, juntos, no PSDB e éramos companheiros. Tenho 

saudades do Vila, sempre falo com os filhos. É justa 

homenagem ao homem, que dignificou esta Casa. É merecedor 

da homenagem. Meus cumprimentos aos familiares”, 

salientou. O próximo a falar foi o Vereador Cinoê Duzo. 

“Parabéns, Vereador Luís Roberto, pela iniciativa do projeto. 

Aos familiares, minhas homenagens. O Vila foi exemplo de 

simplicidade, a vaidade não fazia parte de seu vocabulário. 

Era figura humana e atendia às pessoas, da melhor maneira 

possível. Meu maior respeito à família”, anunciou. Ato 

contínuo, o 1º Vice-Presidente no exercício da presidência, 

Vereador Luís Roberto Tavares, solicitou ao 2º Vice-

Presidente, Vereador Benedito José do Couto, que ocupasse a 

direção dos trabalhos. O Senhor 2º Vice-Presidente ocupou a 

direção da Mesa e facultou o uso da palavra ao Vereador Luís 

Roberto Tavares. “É uma homenagem não minha, mas da 
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Câmara, desta legislatura, ao falecido vereador Vila. Ele 

trabalhou, nesta Casa, e serviu à população. A zona leste 

elegeu o Vila. Vila foi peixeiro. Quando ele chegava na Vila 

Dias, eu sempre lhe cobrava por lambaris. Muitas pessoas 

carentes, em Mogi Mirim, recebiam o peixe, gratuitamente, 

como alimentação. Ele percorria a cidade inteirinha, com sua 

perua Kombi, vendendo peixe. Uma vez, ele me salvou de 

uma encrenca, na escola Peres Marques. Há tempos. Tinha-

me, como um filho. Feliz a família de político, que abre o 

jornal e não vê o nome de seu familiar estampado, com coisas 

erradas. Parabéns ao Vila. Em toda a sua história e trajetória 

política, toda a vida, também como pai de família, sempre foi 

um exemplo. Esta homenagem não é minha, mas de toda a 

Câmara Municipal”, lembrou; (colocado a votos em Sessão de 

hoje, a Casa aprovou, por unanimidade dos vereadores 

presentes, em Turno Único, o Projeto de Lei nº 103/2016, do 

Vereador Luís Roberto Tavares); (à sanção do Prefeito de 

Mogi Mirim); 3. Projeto de Lei nº 104, de 2016, de autoria do 

Vereador Luís Roberto Tavares, “dando denominação oficial à 

Rua Projetada 08, localizada no Condomínio Residencial 

Morro do Sol de RUA SANTA MODENA BORDIGNON”. 

Ainda na condução dos trabalhos, o Senhor 2º Vice-Presidente 

facultou o uso da palavra ao Vereador Luís Roberto Tavares. 

“Apenas para registrar, que esta senhora é irmã do ex-vereador 

Módena. Agradeço, antecipadamente, a votação”, destacou; 

(posto a votos em Sessão de hoje, a Casa aprovou, por 

unanimidade dos vereadores presentes, em Turno Único, o 

Projeto de Lei nº 104/2016, do Vereador Luís Roberto 

Tavares); (à sanção do Prefeito de Mogi Mirim); 4. Projeto de 

Lei nº 106, de 2016, de autoria do Vereador Benedito José do 

Couto, “dando denominação oficial à MMR-336, localizada 

no bairro rural Morro Vermelho, de OCTÁVIO BACINI”. 

Parecer da Comissão de Justiça e Redação; (submetido a votos 

em Sessão de hoje, a Casa aprovou, por unanimidade dos 

vereadores presentes, em Turno Único, o Projeto de Lei nº 

106/2016, do Vereador Benedito José do Couto); (à sanção do 

Prefeito de Mogi Mirim); 5. Projeto de Lei nº 107, de 2016, de 
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autoria do Vereador Benedito José do Couto, “dando 

denominação oficial à Rua Projetada 10, localizada no 

Condomínio Residencial Villa Toscana, de ANTÕNIO 

VICENTE PRADO”. Parecer da Comissão de Justiça e 

Redação; (colocado a votos em Sessão de hoje, a Casa 

aprovou, por unanimidade dos vereadores presentes, em Turno 

Único, o Projeto de Lei nº 107/2016, do Vereador Benedito 

José do Couto); (à sanção do Prefeito de Mogi Mirim); EM 

PRIMEIRO TURNO: “ex-vi” do disposto no inciso I, do 

Artigo 172 do Regimento Interno: 6. Projeto de Lei nº 105, 

de 2016, de autoria do Vereador Luís Roberto Tavares, 

“declarando de utilidade pública a “ASSOCIAÇÃO 

ESPORTIVA VILA DIAS”. Parecer da Comissão de Justiça e 

Redação; (submetido a votos em Sessão de hoje, a Casa 

aprovou, por unanimidade dos vereadores presentes, em 

Primeiro (1º) Turno, o Projeto de Lei nº 105/2016, do 

Vereador Luís Roberto Tavares); (à Ordem do Dia da próxima 

sessão, para ser apreciado em Segundo (2º) Turno).  Finda a 

pauta constante da "Ordem do Dia", o Sr. 1º Vice-Presidente 

da Câmara, Vereador Luís Roberto Tavares, novamente, na 

direção dos trabalhos, passou, desde logo, à parte dos 

trabalhos reservada à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", 

conforme determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Todavia, todos os 

inscritos desistiram do uso da palavra. Não havendo mais 

Vereadores inscritos, o Sr. 1º Vice-Presidente da Câmara, 

Vereador Luís Roberto Tavares, no exercício da presidência, 

passou à parte dos trabalhos reservada à “TRIBUNA 

LIVRE”, e deu ciência à Casa da existência de orador, 

regularmente inscrito, conforme Artigo 116, do Regimento 

Interno, e Resoluções nºs. 135/89, 223/99 e 241/02. Desta 

forma, o Sr. 1º Vice-Presidente da Câmara, no exercício da 

presidência, convidou para que adentrasse ao Plenário o 

Senhor Lázaro César da Silva, representante do Sindicato da 

Alimentação, versando sobre “Saúde Pública, um direito de 

todos”, cujo discurso foi gravado, em formato digital, à 

disposição nos arquivos da Casa, por trinta dias. Para a 
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“Tribuna Livre”, o Sr. 1º Vice-Presidente da Câmara, no 

exercício da presidência, suspendeu a Sessão às 20h30, para 

reabri-la, posteriormente, às 20h45. Ato contínuo, ele 

determinou fosse guardado um respeitoso MINUTO DE 

SILÊNCIO pelo passamento dos senhores Eugênio Manara, 

Ariovaldo Garros, Marco Antônio Bueno Romanello, Luiz 

Henrique Missaglia Coscarelli e senhora Ângela Vidolin, 

falecidos recentemente. Nada mais a ser tratado, o Sr. 1º Vice-

Presidente da Câmara, Vereador Luís Roberto Tavares, no 

exercício da presidência, agradeceu a presença de todos e, sob 

a proteção de Deus, encerrou os trabalhos da presente Sessão 

às 20h47, do que, para constar, determinou a lavratura da 

presente ata, a qual, após achada conforme, discutida e 

aprovada vai, a seguir, devidamente assinada. 

CMM 


